

—“ふるさとちば”のための政策推進を◆



発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)74111

銚子市特集 2月県議会予算委員会

休止1年半の銚子市立病院

若さと行動力を武器に、活気あふれる銚子の街づくりを目指して積極的な活動を続ける信田光保（しだ・みつやす）県議が2月県議会の予算委員会で、様々な課題における県当局の行政姿勢を質しました。

中でも、医療問題に多くの質問時間を割き、市立病院の再開へ一層の支援を要望するなど、医療体制の充実を切望する銚子市民の声を県に伝えました。

のシンボルとして、全国的に有名になってしまった跳毛市立総合病院だが、休止されてから早くも一年半が経った。市立総合病院の休止に象徴されるように、自治体病院の経営は大変厳しい状況にあるが、その原因を、県はどのように認識しているのか。

医療整備課長 香取海師
地域においては、現在、中核病院である旭中央病院に患者が集中し、医療機能がパンク寸前になつてゐるという状況です。

たこと、二つとして、平成十四年度以降、診療報酬のマイナス改定が続いたこと、三つとして、景気の後退などにより、設置者である自治体の財政が悪化し、病院への財政支援を十分行えなくなつたことなどがあげられます。

2月県議会予算委員会で、医療の確保や
水産業振興などの方策を聞く信田光保県議

**再開へ
層の支援を**

中を継続し、地域医療を安定的に確保していくために、は、医療機関がそれぞれの役割分担を明確にし、機能再編や連携の強化を図つていく必要があります。

**医療整備課長 地域医療
再生計画では、銚子市立病院について、「二次救急機能を担う病院の再開を目指した第一段階の支援」として基幹外来機能の強化などに要する費用の助成や医師派遣などとの人的支援を行うこととしています。**

機関の役割分担や連携を進めるために、県はどのようによるな役割を果たしていくのか。

医療整備課長 地域の問題者や住民の理解、協力を得ながら、医療機関の役割分担や連携を具体的に進めるためには、当事者である医療機関や設置主体の市町村などの合意形成に、積極的に関与していきます。

救急患者の病院搬送 茨城県との連携強化

の病院搬送 の連携強化

の病院搬送の連携強化

に強化してまいります。

（要）**信田議員 医師の**
招聘の件ですが、鎌子市立病院が再開し、二次救急を担う病院として地域医療の一端を担っていくためには、何といっても医師確保が重要であります。今後、千葉大や旭中央病院からの医師の派遣を期待しているところであります。医師確保は、千葉県の協力なくして成し得ません。なお、一層のご支援とご協力を
願いします。

け入れなどの要請を行いました。

また、平成十六年七月に、本県と茨城県とのドクターヘリの共同利用を開始し、平成二十一年には、茨城県南部の消防機関等からの要請により五十二回の救急搬送を実施しています。

さらに、昨年七月に開始

に強化してまいります。
要 信田議員 医師の
招聘の件ですが、鎌
子市立病院が再開し、二次
救急を担う病院として地域
医療の一端を担っていくた
めには、何といっても医師
確保が重要であります。今
後、千葉大や旭中央病院か
らの医師の派遣を期待して
いるところであります。医
師確保は、千葉県の協力な
くして成し得ません。なお
一層のご支援とご協力をお
願いします。

議員
田光保信

■ 历 ■

- 昭和38年7月 銚子市生まれ
 - 昭和61年3月 国土館大学政経学
部政治学科卒業
 - 平成19年4月 千葉県議会再選
千葉県社会福祉審議会会長
／健康福祉常任委員会委員長
／自民党県連青年部長
農林水産常任委員会委員長

■現職■

- ・県議会 環境生活警察常任委員会委員
 - ・千葉県 予算委員会委員
土石採取対策審議会委員
 - ・自民党県連 農政審議会委員
組織本部副本部長
青年局次長

豊政や銚子市での相談をお気軽に寄せください……

〒288-0041 筏子支西若町13-30 ビル3F

TEL. 0479(25)3284
FAX. 0479(22)1816

しだ光保事務所

HPもご覧下さい。… 検索 ちば自民党 → 議員リスト → 市議会議員 → 銚子市

銚子市集

漁業さらなる発展へ前進！

水産

銚子産キンメダイをPRする信田光保県議(右)

連携と協働で 銚子の街づくり

し
た
光
保
県議

要望 港黒生地区の整備は
今月中に計画変更が終了す
ると聞いておりますが、「
標を、せめて五年以内に整
備が終了するよう強く要請
します。

た周辺市町村との広域連携が促進されるよう、市町村の意向などを踏まえ、広域連携に関する研究会などの設置及び県や全国の先進事例に関する情報提供など必要な支援を行つてまいりたいと考えています。

のに対し消費者の目が肥え
てきています。私も、どん
どん出かけていき、P Rした
いと思っています。

さらに、より一層の効率的で付加価値の高い水産業の確立を目指して、「水産資源の維持増大」「漁港・漁場の整備」「流通・販売促進対策」等に取り組み、本県水産業の振興を図っています。

とともに、本県沿海部の特色ある産業、文化を持った地域の創造に不可欠のものであると考えています。

そのためには、地域水産業を支える漁協及び漁業者との経営改善を進めることができます。

その結果、平成十二年
來全国的に進められた
成の大合併」において、
県においても、平成十五年
六月の野田市と関宿町の
併以来、今月二十三日の
西市、印旛村及び本楚原

議会合せ及要にくのく付支的うでう

日本げ揚く

協が、加えた組むのよう県及び水産中央団体の指導の下に経営改善が順調に進展しているところですが、新たな施設整備の具体的な要望があつた場合には、今後の経営計画を検討していく

画の変更は、銚子漁港の垣根來の發展にどのようにつとがつていくのか。

漁港課長 今回の整備計画変更により、季節風に影響されない入出港や、省コストの単船式大型まき網船などへの対応が可能となり

理を促進するため、「長の中
部組織」や「委員会又は委
員の事務局」などについて其
同設置が可能となるよう
地方自治法の改正を予定し
ていると聞いています。今後
は、合併とあわせ、こう
した周辺市町村との広域連携



信田議長 十年に渡る平成の大合併についての総括をお聞きしたい。今月末に合併特例法の期限が終わりとなり、一区切りとなるが、県はこれまでどのように合併を推進してきたのか。また、その成果はどうだったのか。

合併を含め十二件の合併が行われ、県内の市町村数は平成十一年の八十市町村から

地区生産整備計画見直し

公共施設を結ぶバス路線
拡充などにより、住民の利
便性が向上している事例も
あります。

見られます。

関係市町村の高い水準にへ
わせるなどにより、サード
町村となります。

多く見られます。